

SPD-Stadtratsfraktion Hof • Klosterstraße 1 • 95028 Hof

Frau Oberbürgermeisterin
Eva Döhla
Klosterstraße 1
95028 Hof

SPD-Stadtratsfraktion Hof

Klosterstraße 1
95028 Hof

Florian Strößner
Fraktionsvorsitzender

Telefon 09281 507839
E-Mail: stadtrat@florian-stroessner.de

Hof, 27. September 2023

Antrag der SPD-Stadtratsfraktion

Informationsfahrt Wasserstoff nach Bayreuth

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Medienberichterstattungen über das Bayreuther Wasserstoffmodell macht nicht nur sehr neugierig, sondern erzeugt einen bundesweiten Medienhall.

Hierzu finden sich ein paar Auszüge hinter folgenden Links:

<https://www.stadtwerke-bayreuth.de/meldung/wasserstoff-offensive-fuer-bayreuth>

<https://www.bayreuther-tagblatt.de/nachrichten-meldungen-news/stadtwerke-steigen-auf-wasserstoff-busse-um-aiwanger-begeistert-von-grossprojekt/>

<https://www.kurier.de/inhalt.pilotprojekt-fuer-busse-wasserstoff-ist-die-beste-loesung.65dd54d5-d0f5-46bf-88eb-0304e585ce59.html>

<https://www.br.de/nachrichten/wirtschaft/65-neue-busse-entscheidung-fuer-wasserstoff-und-gegen-strom,TqalKRJ>

Man sieht an dem großen medialen Interesse und der Unterstützung des Landes, dass hier scheinbar bahnbrechendes angegangen wird. Nun ist es ja bekanntlich so, dass man um neue Wege zu gehen, nicht immer das Rad neu erfinden muss. Als Stadtrat und Stadtverwaltung tut es oftmals sehr gut, über den Tellerrand der eigenen Stadtgrenzen hinauszuschauen. Wenn der Blick dann noch nicht einmal weit ist, den man tun muss um sich über solch eine Thematik zu

informieren, ist das natürlich umso interessanter. Schließlich stehen auch in Hof in Sachen Mobilität mit neuem Busbahnhof und Co. die Zeichen der Zeit auf Transformation des örtlichen ÖPNV in die Zukunft, auch was die Antriebstechniken angeht.

Die SPD-Stadtratsfraktion beantragt daher einen Informationsbesuch zu den geplanten und nun angegangenen neuen Entwicklungen in Sachen Wasserstoff in Bayreuth. Wir bitten daher die Stadtverwaltung Kontakt zu den Stadtwerken Bayreuth herzustellen und bei positiver Rückmeldung eine solche Informationsfahrt zeitnah zu organisieren. Da dieses Thema sicherlich nicht nur die Aufsichtsräte der Hofer Stadtwerke interessiert, sollte diese für alle Stadträte sowie dafür zuständige Verwaltungsmitarbeiter offen sein.

Mit freundlichen Grüßen



Florian Strößner
Fraktionsvorsitzender